

SE COMENTA

Que el **Observatorio de Participación Política** se anotó una palomita con el decálogo para equilibrar las oportunidades entre mujeres y hombres, pues los partidos políticos se comprometieron. Si cumplen, el próximo será el primer gabinete con justicia en ese sentido.

Sigue llamando la atención, sin embargo, que no se respete la ley ni se tenga confianza en que lo hagan, por lo cual se tiene que recurrir a la firma de pactos y no dejar el tema a la buena voluntad de los partidos.

Que en el evento donde se firmó el compromiso llamó la atención la ausencia del dirigente y aspirante a la gubernatura por **MC, Juan Zepeda**, quien prefirió mandar al secretario. ¿Será que no le interesa hacer presencia porque no van a participar en la elección por segunda ocasión? Vaya compromiso con sus obligaciones políticas.

Que aún con incertidumbre, el dirigente estatal del **PAN, Anuar Azar Figueroa**, aseguró que una eventual alianza con el **PRI y PRD** se mantiene en el limbo en el territorio mexiquense. Son los ecos del jaloneo en San Lázaro por la militarización del país. Lo cierto es que, a ese paso, la estrategia electoral pierde fuerza día a día hacia el 2023 y los tres meses que faltan para el registro podrían ser poco para ponerse de acuerdo.

Hablando de conjunciones partidistas, parece que nadie le echa ni un lazo a **Nueva Alianza**, pero finalmente tendrá que aliarse con alguien, entre otras cosas porque no tiene candidato visible para el 2023.

Que para desmentir a los rumorólogos, ayer **Horacio Duarte** apareció en una foto al lado de una muy saludable precandidata Delfina Gómez, mostrando que ya empezó a trabajar con la senadora para "la batalla maestra". Él será pieza fundamental para responder el fuego político, incluso de sus propias filas. Por cierto, la mencionada imagen reitera la distancia con **Higinio Martínez**, quizá como una advertencia de que si se sigue moviendo no va a salir en la foto.

Que ayer las cosas se pusieron color de hormiga en la sede del PRD; Cristian Campuzano y Agustín Barrera se hicieron de palabras cuando el primero quiso tomar las instalaciones tras la decisión del TEEM para regresar como presidente del Comité. En el Sol Azteca permea la incertidumbre de los grupos. ■